

AAF 1170

12 intercomuna 61 du loneficon, 21-X-1989

Habla nuevo decano de Educación:

Razón económica baja la demanda en pedagogías

 Directivo académico dijo que su Facultad cuenta con un importante potencial y que debido al trabajo de sus antecesores y a la solidez que se ha logrado, se puede pensar en su proyección futura.

La falta de estimulo económico incide en la baja demanda por seguir carreras dél área pedagógica, dijo ayer a EL SUR, Dieter Oelker, nuevo decano de la Facultad de Educación, Humanidades y Arte de la Universidad de Concepción elegido, por sus pares con 54 votos contra 31 de quien ocupó el segundo lugar de la terna, Emilio Ginouvés y 20, del tercero, la profesora Teresa Segure. "La razón fundamental radica a mi juicio, dijo respondiendo a una consulta de EL SUR, sobre las bajas matriculas en carreras del área de educación, en que falta el estímulo económico para elegir una profesión que implica tanto esfuerzo, responsabilidad y sacrificio.

Opinó que su elección como decano significa un gran desafío para él y una responsabilidad tremenda. "Pero estoy decidido a entregarme por entero a mi nueva función". Pidió el apoyo de todos y llamó a docentes, administrativos y estudiantes a comprometerse con el progreso de la Facultad.

Declaró que la Facultad que dirige cuenta con un importante potencial por desarrollar todavía. Para ella, es imperioso definir políticas que permitan encauzar el trabajo de los Departamentos. "Estoy seguro, agregó, que pueden y deben surgir nuevos programas de posgrado, que se puede intensificar la labor de investigación, que se debe aumentar la extensión". Dijo también



 Dieter Oelker, decano de la Facultad de Educación, Humanidades y Arte de la Universidad de Concepción.

que gracias al trabajo de los antecesores la facultad descansa sobre una base lo suficientemente sólida como para pensar en su proyección futura.

De la Universidad de Concepción, expresó que se encuentra viviendo momentos de mucho dinamismo después que el año pasado inició un proceso de reflexión sobre su realidad. En esas jornadas de análisis, agregó, quedó al descubierto su energía y dinamismo. "Mientras vivimos hoy los primeros re-

sultados de ese proceso, continúa el estudio y la realización de sus conclusiones".

En cuanto a la Física y Química que ahora serán obligatorias en los liceos, expresó que es una medida absolutamente necesaria. Se trata de asignaturas fundamentales para tener acceso a la comprensión del mundo contemporáneo.

Sobre la preparación de los profesores, opinó, es necesario un perfeccionamiento permanente y también en la especialidad, así se lograría obtener una visión renovada de las dos áreas que intervienen y se complementan en el ejercicio profesional del profesor. Afirmó también que existe una doble garantia para que la formación del profesor no sea insuficiente: la permanente preocupación por los planes y programas de estudio, la docencia universitaria y la constancia con que los académicos buscan mantenerse al día en sus conocimientos.

Dicter Oelker nació en Osnabrck, norte de Alemania. Es nacionalizado chileno. Estudió en el Liceo Alemán y se graduó en la Universidad de Concepción como pedagogo en Castellano. Estuvo dos años en la Universidad de Berlín Occidental con una boca del Servicio Alemán de Intercambio Académico. Regresó a Concepción y obtuvo el grado de licenciado en Letras. Fue otras dos veces a Alemanía para actualizar conocimientos, en 1979 y 1988, a Maguncia y Hamburgo, respectivamente.

Razón económica baja la demanda en pedagogías [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Razón económica baja la demanda en pedagogías [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile